

Noticias

Benalúa recibirá más de 118.000 euros para la construcción de dos pistas de pádel cubiertas

El diputado Eric Escobedo ha señalado que “seguimos trabajando para que los vecinos de la provincia tengan acceso a instalaciones deportivas modernas”

viernes 21 de marzo 2025



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha visitado el municipio de Benalúa, donde ha mantenido un encuentro con su alcalde, Manuel Martínez, para abordar las actuaciones previstas en la localidad en el marco de los Planes Provinciales de Instalaciones Deportivas (PIDE). La Diputación de Granada va a financiar la construcción de dos pistas de pádel cubiertas, una infraestructura que permitirá ampliar y mejorar las instalaciones deportivas de Benalúa. El proyecto cuenta con un presupuesto total de 146.869 euros, de los cuales la institución provincial aporta 118.964 euros y el Ayuntamiento, 27.905 euros.

Escobedo ha destacado la importancia de estas inversiones para fomentar la práctica deportiva en los municipios de la provincia, señalando que “con actuaciones como esta, seguimos trabajando para que los vecinos de todas las localidades, independientemente de su tamaño, tengan acceso a instalaciones deportivas modernas y de calidad. El deporte es esencial para el bienestar y la cohesión social, y en Benalúa estamos haciendo una apuesta firme por ello. Con estas nuevas pistas de pádel mejoramos las grandes instalaciones que tiene el municipio”.

Además, el diputado ha resaltado que “este tipo de iniciativas reflejan el compromiso de la Diputación con todos y cada uno de los municipios de la provincia. Queremos que el deporte sea motor de desarrollo y fomentar los hábitos de vida saludables de todos los granadinos”.

Por su parte, el alcalde de Benalúa, Manuel Martínez, ha expresado su satisfacción con este proyecto y ha agradecido el apoyo de la Diputación. “Estas nuevas pistas de pádel son una demanda de nuestros vecinos y algo que queríamos hacer desde hace tiempo. Gracias a la colaboración con la Diputación y a estos Planes Provinciales de Instalaciones Deportivas vamos a poder llevar a cabo una obra que va a venir muy bien para nuestra localidad”.

Está previsto que las obras comiencen en los próximos meses, enmarcadas en los planes de desarrollo de infraestructuras deportivas que la Diputación impulsa para mejorar la calidad de vida en los municipios granadinos.